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Jahresbericht 2024 der Präsidentin  

 

„Das Leben ist wie Fahrrad fahren, um die Balance zu halten, musst du in 

Bewegung bleiben.“ 

Albert Einstein theoretischer Physiker 1879–1955 

 

 

Liebe Mitglieder 

Am 07. März 2024 konnten wir unser Verbandsjahr mit der Mitgliederversammlung erfolgreich 

starten.  

Die Vorstandsarbeit wickelte sich zum grossen Teil komplikationslos ab. Leider hat sich während des 

Jahres keine Möglichkeit ergeben, jemanden für die Vorstandsarbeit zu begesitern. Die ganze Arbeit 

haben wir zu Dritt bewältigt und es fiel uns sehr schwer, da die Weiterbildungen auch in diesem Jahr 

leider nicht gut besucht waren. Dies veranlasste uns dazu, diverse Punkte anzugehen und uns zu 

überlegen, an was es liegen könnte, dass das Weiterbildungsinteresse so nachgelassen hat. Leider 

konnten von den sechs geplanten Weiterbildungen nur deren drei durchgeführt werden. Wir sind 

immer noch auf der Suche nach dem «Warum» und das bereitet uns grosse Sorgen. Die Motivation 

ist im Vorstand gesunken, wir hoffen alle auf einen auftreibenden Wind im 2025… 

 

Anlässe 

Donnerstag, 07.03.2024           MV / Demenz 

Samstag, 20.04.2024 Röntgen-Refresher, Modul 1-4 

Donnerstag           HIN-Awareness / IT Sicherheit (ABSAGE) 

Donnerstag, 13.06.2024 Komplikationen und Spätfolgen bei Diabetes mellitus Typ II (ABSAGE) 

Donnerstag, 05.09.2024 Vegane Ernährung (ABSAGE) 

Donnerstag, 07.11.2024           Lactoseintoleranz 

 

Die Sektion wurde an der Delegiertenversammlung, welche am 04.05.2024 in Solothurn stattfand, 

durch unsere Delegierten Frau Pierina Weibezahl, Frau Manuela Dumelin, Frau Sandra Leutenegger, 

Frau Marcella Maissen und Frau Brigitte Maissen vertreten. Die SKK (ehemals SPK/WBK) fand am 

16.03.2024 in Olten und am 20.08.2024 online statt. Pierina Weibezahl und Brigitte Maissen nahmen 

daran teil. Das Kaderseminar, neu unter dem Namen SVA-Zukunftsentwicklungstag fand im 

November statt und ich habe ebenfalls daran teilgenommen. Der Austausch mit dem ZV und den 

anderen Sektionen hat sehr gut getan und hat mich einwenig beruhigt, da auch die anderen 

Sektionen mit ähnlichen Problemen zu kämpfen haben.  



Ich danke allen Beteiligten für ihren Einsatz zum Wohle der Sektion Thurgau. Ich wünsche Euch alles 

Gute und freue mich sehr, wenn wir im Jahre 2025 wieder viele Gesichter an den Weiterbildungen 

begrüssen dürfen. Die Hoffnung stirbt ja bekanntlich zuletzt… 

Eure Präsidentin  

Brigitte Maissen 


